



Scheckübergabe im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

31.03.2025 00:00 CEST

Engagement mit Herz: Oberschule Naunhof spendet Genial-sozial-Erlös an Bärenherz

Die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 9. und 10. Klassen der Oberschule Naunhof übergaben am 26. März den gesammelten Erlös aus der Aktion „Genial sozial“ der letzten beiden Jahre an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

Begleitet von Schulsozialarbeiterin Annett Herz kamen Lilien, Vanessa, Maya, Max und Laurena in den Kees'schen Park, um ihre Spende persönlich zu

überreichen. Die Jugendlichen hatten sich im Rahmen des sachsenweiten Aktionstags „Genial sozial – Deine Arbeit gegen Armut“ engagiert. Dabei tauschen Schülerinnen und Schüler für einen Tag das Klassenzimmer gegen einen Arbeitsplatz – ihren Lohn spenden sie an soziale Projekte.

Ziel der Aktion ist es, die Lebens- und Bildungschancen junger Menschen weltweit, aber auch regional zu verbessern. Dass die Wahl der Oberschule Naunhof auf Bärenherz fiel, ist ein Zeichen besonderer Verbundenheit: „Wir wollten, dass das Geld Kindern hier in der Region zugutekommt“, erklärte Klassensprecherin Laurena.

Mit ihrer Spende unterstützen die Schülerinnen und Schüler die Begleitung schwerkranker Kinder und ihrer Familien im Kinderhospiz. Das Team von Bärenherz sagt von Herzen Danke für dieses Engagement, das Mut macht und zeigt, wie viel junge Menschen bewegen können.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325